

El PTA albergará en enero de 2013 la primera empresa coreana

SUSANA ZAMORA

szamora@diariosur.es

Hanil Science Industrial, dedicada a la producción de equipamiento médico, elige Málaga para abrir su primera sede europea

MÁLAGA. Una ciudad con un clima envidiable y un mar sin el que no pueden vivir, una universidad, que ha apostado decididamente por su país con unos estudios específicos sobre Asia Oriental y unas comunicaciones de primer nivel por tierra, mar y aire han seducido desde el minuto uno a los responsables de la empresa Hanil Science Industrial, la primera de origen coreano que se instalará en el PTA en enero de 2013.

Será la primera sede que abra en Europa con el objetivo de ampliar mercado para su producción de equipamiento médico y de laboratorio (centrifugadores y maquinaria de análisis propia de los laboratorios) y después de haber visitado otras tecnópolis de Francia y Alemania. «Están convencidos de que Málaga es un enclave estratégico dentro de Europa para extenderse por el norte de África», apunta el director del programa Corea-Universidad de Málaga, Antonio Domenech.

La primera visita que esta empresa realizó en diciembre de 2011 a Málaga, para participar en un workshop entre investigadores de la UMA y empresas de Songdo Techno Park (Corea del Sur), supuso un amor a primera vista, aunque desde la institución académica llevan varios años trabajando en impulsar las relaciones con el país asiático. El verdadero punto de inflexión en las relaciones llegó en marzo cuando las universidades de Málaga e Incheon, el parque tecnológico de Songdo (Seúl) y el PTA firmaron un acuerdo para



Representantes de empresas y de Songdo Techno Park visitaron la UMA en marzo. :: PALOMA GOÑI

cooperar en investigación, prácticas en empresa e intercambio de alumnos en el marco del 'Polo de Excelencia Docente e Investigadora: Biotecnología para una Sociedad Saludable', del campus de excelencia internacional Andalucía Tech.

Su inversión en Málaga está por definir, aunque con el tiempo será «importante», apunta el director general del PTA, Felipe Romera. En su horizonte está abrir un centro de investigación similar al que tienen en Incheon, lo que permitirá la participación de científicos de la UMA en proyectos conjuntos y la realización de prácticas y futuros empleos para sus alumnos. Para empezar, se instalarán en una oficina de 2.000 metros cuadrados en el Centro de Incubación y Formación y ya han contratado dos personas en su país. «El camino está allanado para que tras esta empresa vengan otras muchas de Asia», concluye Romera.

Viaje a Incheon en julio para impulsar las relaciones

La UMA quiere intensificar las buenas relaciones que mantiene con la universidad Incheon y las instituciones empresariales de aquel país. Para ello, el próximo 8 de julio una delegación de Málaga, con varios grupos de investigación a la cabeza, viajarán hasta allí. El objetivo, según ha explicado el delegado de la rectoría para el Campus de Excelencia Internacional Andalucía Tech, Víctor Muñoz, es desarrollar proyectos de investigación conjuntos en materias de informática y biotecnología, princi-

palmente. Asimismo, con este viaje, que se prolongará hasta el 14 de julio, el equipo de gobierno de la UMA trata de impulsar la movilidad tanto de profesorado como de estudiantes.

Para ello, trabajarán en cerrar acuerdos para la realización de prácticas en empresa, de modo que la única alumna de la Universidad de Málaga que lo hace actualmente en una compañía del parque tecnológico de Songdo se multipliquen por muchas en un corto espacio de tiempo. Para el director del programa Corea-Universidad de Málaga, Antonio Domenech, aquel país es hoy, junto con Japón, un referente mundial en investigación tecnológica, «del que Málaga debe saber aprovechar su potencial para su propio desarrollo».

La comunidad universitaria se manifiesta hoy contra los recortes en educación

:: PALOMA GOÑI

MÁLAGA. Los miembros de la comunidad universitaria han decidido unir fuerzas y se manifiestan hoy en una marcha que saldrá a las 18.30 horas de las facultades de Ciencias de la Educación y Psicología, para llegar a las 20.00 horas a la plaza de la Constitución. Una vez allí, estudiantes, profesores y personal de administración y servicios (PAS) de la Universidad de Málaga permanecerán concentrados para mostrar su rechazo hacia los recortes que afectan directamente a la educación superior.

La manifestación saldrá del campus de Teatinos, dirigiéndose después a la fuente de los colores para continuar desde allí por la avenida Herrera Oria, llegar al mercado de Atarazanas y concluir finalmente en la plaza de la Constitución. La concentración fue convocada en la asamblea general de la UMA celebrada el pasado 29 de mayo y coincide con la que se celebra también hoy en Sevilla para poner fin al parón universitario que ha durado 15 días.

La subida de las tasas de matriculación universitaria, la reducción de las becas y la no contratación de nuevo profesorado y miembros del PAS son las medidas que más malestar han creado entre la comunidad universitaria, que se ha unido desde que se dieron a conocer los recortes en educación. En las últimas dos semanas se han sucedido las asambleas en casi todas las facultades y escuelas de la UMA, en las que se han debatido las medidas a llevar a cabo para luchar contra los recortes.

El próximo martes 12 de junio a las 12.00 horas tendrá lugar en el salón de actos de las escuelas de Ingeniería de Telecomunicación e Informática la segunda asamblea general, en la que se pondrá en común lo debatido en el resto de asambleas, para definir acciones concretas de protesta. El resto de acciones reivindicativas continúan y ayer se volvieron a encerrar los estudiantes en la Facultad de Educación.

EN BREVE

Diputación impulsará el envejecimiento activo

SERVICIOS SOCIALES

:: **SUR.** La Diputación de Málaga y el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad han llegado a un acuerdo para poner en marcha un proyecto que favorezca el envejecimiento activo de la población. Así lo acordó ayer en Madrid el presidente de esta institución, Elías Bendodo, con la ministra Ana Mato.



La ministra Ana Mato, junto a Elías Bendodo. :: SUR

Debate sobre los retos de la medicina preventiva

JORNADAS

:: **SUR.** El Aula Magna de la Facultad de Medicina acoge hoy y mañana el segundo congreso de la Sociedad Andaluza de Medicina Preventiva y Salud Pública. Durante el evento se presentarán novedades de interés como la nueva normativa de Bioseguridad Ambiental o algunas vacunas que están a punto de comercializarse. Además, se llevarán a cabo varios talleres.

Más de 50 ponentes en el Congreso de la Abogacía

FORMACIÓN

:: **SUR.** El Colegio de Abogados de Málaga adelantó ayer un avance de la programación del octavo Congreso Jurídico de la Abogacía Malagueña, que se celebrará en Málaga los días 18 y 19 de octubre. El decano de este organismo, Manuel Camas, destacó que desde el Colegio esperan superar las cifras del año pasado con mil congresistas y más de 50 ponentes.